

ARCHÉOLOGIE.

INSCRIPTIONS ANTIQUES, TROUVÉES A LYON (1).

On a déterré, en 1815, à Lyon, deux inscriptions latines, enfouies dans les fondations de la Commanderie de St-George. M. Artaud, correspondant de l'Institut, directeur du Musée de Lyon, en a envoyé des copies à M. Mongez, pour être présentées à la troisième Classe. Celui-ci y a joint une explication dont voici l'extrait :

PREMIÈRE INSCRIPTION.

D *ascia* ET *ascia* M
MEMORIAE AETERN

BLANDINIAE MARTICLAE PVELAE
INOCENTISSIMAE QVAE VIXIT
ANN. XVIII. M. VIII. D. V. PONPEIVS
CATVSSA. CIVES. SEQVANVS TEC
TOR. CONIVGI INCOMPARABILI
ET SIBI BENIGNISSIME QVAE ME
CVM VIXIT AN. V. M. VI. D. XVIII
SINE VLA CRIMINIS. SORDE VIVS^{sic}
SIBI ET CONIVGI . PONENDVM . CV
RAVIT ET SUB ASCIA DEDICAVIT

TV . QVI . LEGIS . VADE IN APOLINIS
LAVARI . QVOD EGO CVM CONIV^{sic}
GE . FECI . VELLEM . SI ADVC . POSSEM,

(1) La *Revue* croit faire une chose utile à l'histoire de notre ville et de notre province, que de réunir des travaux dispersés çà et là ; celui que nous donnons ici est l'analyse d'un Mémoire lu, en 1816, à l'Institut, par Mongez, de Lyon. Nous empruntons ces pages au *Magasin Encyclopédique* de 1816, tom. I, pag. 341, et nous y joignons une lettre de Mongez, extraite des *Annales Encyclopédiques* de Millin, année 1818, tom. V, pag. 251.